

BMEIA-EU.2.13.47/0003-II.1/2017
ZUR VERÖFFENTLICHUNG BESTIMMT

EU; Tagung des Rates Auswärtige Angelegenheiten am 6. März 2017

VORTRAG AN DEN MINISTERRAT

Am 6. März 2017 fand in Brüssel eine Tagung des Rates Auswärtige Angelegenheiten statt.

Einleitend informierte die Hohe Vertreterin (HV) über die Ergebnisse der Genfer Syrien-Gespräche unter VN-Ägide und sprach über die transatlantischen Beziehungen im Lichte ihrer kürzlich erfolgten Reise nach Washington und dem Besuch des US Vize-Präsidenten Pence in Brüssel.

Die Diskussion zum Umsetzungsstand der EU-Globalstrategie im Bereich Sicherheit und Verteidigung fand gemeinsam mit den EU-Verteidigungsministern statt. Es wurden Schlussfolgerungen angenommen und die Einrichtung einer militärischen Planungs- und Durchführungskapazität beschlossen.

Auf Einladung von HV Mogherini nahm der ägyptische Außenminister Shoukry am informellen Mittagessen der EU-Außenminister teil.

Unter dem Tagesordnungspunkt Westbalkan informierte die Hohe Vertreterin über ihren Besuch in der Region von 1. - 4. März. Es bestand Einigkeit darüber, dass die EU die Unterstützung für die Westbalkanstaaten fortsetzen solle.

Die Diskussion zu Migration fand vor dem Hintergrund der Veröffentlichung des dritten Fortschrittsberichts zur Umsetzung des Migrationspartnerschaftsrahmens statt, der begrüßt wurde.

Des Weiteren fand eine kurze Diskussion zum Nahostfriedensprozess statt.

Schlussfolgerungen wurden zur Demokratischen Republik Kongo sowie zur Umsetzung der EU Globalstrategie in der Klima- und Energiediplomatie angenommen.

Die Schlussfolgerungen der Ratstagung sind auf der Webseite des Rates (www.consilium.europa.eu) abrufbar.

Ich stelle den

Antrag ,

die Bundesregierung wolle diesen Bericht zur Kenntnis nehmen.

Wien, am 3. Mai 2017
KURZ m.p.